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ボローニャ⼤学 協定留学（交換留学）⽉例報告書（2023 年 11 ⽉） 
 

⽂化政策学部 芸術⽂化学科３年 尾髙美海 
 

 みなさまこんにちは。尾髙美海です。11 ⽉のボローニャは、クリスマスに向けて
少しずつ街が彩られてきました。クリスマスシーズンが⼤好きな私はこれから忙しく
なりそうです。 
 
［⽣活について］ 
 今⽉はハプニングだらけの１ヶ⽉でした。まず、家のシャワーが壊れ三⽇間お⾵呂
に⼊ることが出来ませんでした。トイレが流れないことはよくあるのですが（笑）シ
ャワーがまさか使えなくなるとは思っていなかった為、この数⽇間は⼤変でした。次
に、油事件です。どうやら前⽇にルームメイトが⼀本丸々の油をこぼしてしまったよ
うで、翌朝起きた時には家中が油まみれでした。掃除はしたらしいのですが、もちろ
ん歩くこともできず、シャワー室も油で⻩⾊く汚れておりとても⽣活できる状態では
なかった為、朝から皆んなで⼤掃除をした思い出があります。最後は⽔道が⽌まった
ことです。⼀⽇で復旧したので良かったですが、シャワー事件が脳裏をよぎりこの⼀
ヶ⽉はヒヤヒヤした⽣活を送っていました。 
 
 11 ⽉は suac の友⼈とリミニへ⾏ったり、下旬にはボローニャのクリスマスマーケ
ットを訪れたりしました。私は⽇本にいる頃から各地の海や寺院を巡ることが好き
で、今回はリミニの海を堪能しました。穏やかな港町をただのんびり歩いたり、街中
で開かれていた路上ライブを楽しんだりと、⼼地の良い⼀⽇を過ごせました。ぜひイ
タリアを訪れた際はリミニをお勧めします。 
 ボローニャのクリスマスマーケットは郵便局の広場や⼤学近くの通りで開かれてい
ます。さらに Nettuno広場には⼤きなクリスマスツリーが飾られ、街はクリスマス
ムード全開です。12 ⽉はイタリア各地のクリスマスマーケットや他国にも⾏く予定
なのでとても楽しみです。 
 
［新しいこと］ 
 先⽉の報告書の最後に、私は新しいことへの挑戦を掲げました。そこで、今⽉から
新しく⼆つのサークルへ⼊部しました。⼀つはMusic labというサークルです。さま
ざまな国・⽂化を持った⼈たちが集まり課題曲を決めて練習しています。このサーク
ルでピアノを弾ける⼈は私だけだった為、私はピアノ担当として活動に参加していま
す。後々はボローニャや近郊で開かれるフェスに参加することを計画しているそうで
す。⼆つ⽬は kpop labというダンスサークルです。私の友⼈⽈くボローニャには
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kpop好きな学⽣が多いとのことで、確かに街中のカフェでは kpopの⾳楽が流れてい
るのを⽿にします。また、このサークルには⽇本が好きな⼦も多く、⽇々互いの⽂化
について会話したり、⽇本のアニメや⾳楽について語ったりしています。彼らの中で
は Jpopよりもアニソン歌⼿の⼈気が⾼く、アニソンをイタリア語で歌っている
YouTube が需要あると教えてもらったのでリサーチしてみようと思います。 
 
［授業について］ 
 現在履修している授業の全部が 12 ⽉初旬で終了なので、今⽉は⼀回⼀回が⾮常に早く感じ
られました。イタリア語の授業では安定のキャラクターで毎回楽しく参加しています。先⽣に
会話を振られるのはもちろんですが、pistacchio ネタでいじられることも多く⽇本と変わらな
いな〜と感じています。そんなクラスも来⽉で終了する為、みんなが恋しくなりますが最終テ
ストに向けて切磋琢磨し合い頑張ろうと思います。 
 
［12 ⽉について］ 
 12 ⽉は⼤学終了後、たくさんの予定が詰まっています。授業がなくなることで話す機会が減
ると思われるため、その分⾊んな場所へ赴き現地の⽅との会話を重ねていきたいです。 
 

       
ボローニャのクリスマスツリー       美味し過ぎたサーモングリル（リミニにて） 


